

Fecha: 30-05-2025  
 Medio: La Estrella de Valparaíso  
 Supl.: La Estrella de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Karatecas de todo Chile se reunirán en Viña del Mar

Pág.: 13  
 Cm2: 296,3  
 VPE: \$ 406.492

Tiraje: 16.000  
 Lectoría: 82.502  
 Favorabilidad:  No Definida

# Karatecas de todo Chile se reunirán en Viña del Mar

**Mañana se realizará el tercer encuentro generacional organizado por el Dojo Samurai.**

Sección Deportes  
 deportes@estrellavalpo.cl

**C**omo una forma de celebrar su 49º aniversario, el Dojo Samurai Viña del Mar realizará mañana el tercer Encuentro Multidocente Generacional de Karate Do, iniciativa que busca reunir a un centenar de practicantes de distintos grados y edades, de diversas ciudades del país, así como incluir a antiguos artistas marciales que, por diversos motivos, se han desvinculado de la práctica de esta milenaria disciplina.

La actividad se desarrollará en el Gimnasio Polideportivo Nueva Aurora entre las 9:00 y las 13:00 horas, y estará a cargo del director de Dojo Samurai, sensei Raúl Puchi Zarecht, quien bajo el lema "El Karate Do Shotokan JKA nos une y nos reúne", insta a karatecas activos, así como a



CEDIDA

SE ESPERA CONTAR CON LA PRESENCIA DE ARTISTAS MARCIALES ACTIVOS Y EXPRACTICANTES.

quienes practicaron alguna vez este arte marcial, a integrarse a esta jornada de entrenamiento.

"El fin es reunirnos y compartir momentos gratos en torno al desarrollo de los fundamentos de kata-kihon y kumite. Pueden participar alumnos y ex-alumnos, sin importar su edad o grado, si está activo o no, lo importante es integrarse a esta jornada de entrenamiento y al espí-

ritu del karate do", manifestó sensei Puchi.

El encuentro tendrá como característica la multidocencia, esto quiere decir que será técnicamente dirigido y desarrollado por instructores con calificación JKA, tales como: Miguel Herrera (5º dan), Carlos Jiménez (5º dan), Mauricio Quijada (4º dan) y Leónel Sánchez (4º dan).

Dojo Samurai Viña del Mar forma parte de la Asociación Japonesa de Kara-

te (JKA), entidad responsable del perfeccionamiento del Karate Do, con presencia en todo el mundo. Durante sus 49 años de vida en la Ciudad Jardín, esta escuela ha formado a cientos de karatecas y cuenta en la actualidad con más de cien cinturones negros activos, así como alumnos de todas las edades. Son miles los estudiantes que, en estos 49 años, han pisado sus salas y entrenado en sus tatamis. \*